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    Então hoje me pego
pensando a mais sobre
essa pandemia que se
alastrou pelo mundo
tão rápido e o que ela
nos causou. Uma
doença que está
acabando com a 



população do mundo em forma
geral mortes e mortes a cada
minuto, os comércios fechados,
empresas entrando em falência,
pessoas desempregados... e eu
me pergunto, até quando tudo
isso ?
Quando vamos poder voltar a
nossa rotunda de estudar,
trabalhar, de poder viver sem
esses caos. Entretanto me
conformo em saber que nada na
vida é por acaso, tudo tem um
porquê, que mais cedo ou mais 



tarde vai chegar . Dado
isso por mais que seja
difícil, essa pandemia
está nos mostrando que
devemos dar mais valor
principalmente para os
atos 
mais simples, o beijo,
um abraço, as visitas 



dos amigos e família e
principalmente a
conviver com a família
dentro de casa na
quarentena. Enfim está
nos ensinando lidar
com nós mesmo.


